



32^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

LE 6 NOVEMBRE 2022

« Que le Seigneur conduise vos cœurs dans l'amour de Dieu
et l'endurance du Christ. »
2 Thessaloniens 3,5



MESSES du 5 au 13 novembre 2022

SAMEDI

5 novembre 2022

15 h

Parents défunts Bada Anihouvi et Icoutchika † Ben et Véronique Prudent
Sœur Marguerite, Mme Talon Elsie et Da solva Lazare † Ben et Véronique Prudent
Eddie St-Jacques † son épouse Vivianne
St Gérard † une paroissienne
Paulette Tanguay † Georgette Morin

DIMANCHE

6 novembre 2022

32^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

11 h

Pour les paroissiennes et paroissiens 🕊️ Gérald
Noah Gagné † Diane et Jean-Claude Léveillée
Victor Truchon † son épouse Priscille
Fanny Schiavo † Carole et Donald Laperrière
Claude Gagné † Jeannine et George
Parents défunts Goudreau et Rochefort † Lucienne et Claude
François et Denis Martin † Jeannine Martin

MARDI

8 novembre 2022

15 h 15

CHAPELET

16 h

VOCATION

Gaëtane Trudel † sa succession
Simone et Stéphane Roy † Suzanne Paquette
Claude Gagné † Suzanne Champagne

JEUDI

10 novembre 2022

9 h

Gaëtane Trudel † sa succession
Les âmes du purgatoire † Diane et Guy

VENDREDI

11 novembre 2022

9 h

Solange Shank † sa succession
Rachel, Jean-Paul et Roger † Jeanine
Patrick Dornier † Mathilde Dornier

SAMEDI

12 novembre 2022

15 h

Raymond Paquette † son épouse Suzanne
Parents défunts St-Amour-Perron † leur succession
Claudia et Alexandre Leblond † Carol
Brian Armitage † Claudette et Basil Armitage
Parents défunts Lagacé-Danis † Réjeanne Lagacé

DIMANCHE

11 h

13 novembre 2022

33^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Pour les paroissiennes et paroissiens 🕊️ Gérald

Gérald Mayer † sa sœur Élise

Rita Blackmore † Carole et Donald Laperrière

Archange Loretta et Albert Viateur Fichault † les enfants

Les filles d'Isabelle 🕊️

Paul et Richard Morin † Georgie

Charles Lecour † Gaëtane et Victorien

Parents défunts Boudreau et Rochefort † Lucienne et Claude

† = décédé 🕊️ = vivant

CONTRIBUTIONS : 30 OCTOBRE 2022

SOUTIEN DE LA PAROISSE (53)

2 304,16 \$

OFFRANDE MONNAIES

128,00 \$

JOURNÉE MISSIONNAIRE (8)

980,00 \$

CAMPAGNE RÉNOVATIONS (10)

1 440,00 \$

PRIONS

38,00 \$

LAMPIONS

87,00 \$



FÉLICITATIONS à **Kole Amyotte** qui recevra le sacrement du baptême le 13 novembre 2022, enfant de Kyle et Robynn Amyotte.

RENCONTRE

Chevaliers de Colomb: Conseil Émile Constantin le mercredi 9 novembre à 14 h

CONFIRMATION

La confirmation à St-Vincent-de-Paul est prévue pour le 28 novembre 2022.

Il est donc prévu de faire trois (3) rencontres avec candidats et candidates, accompagnés de leurs parents/tuteurs.

Rencontres : # 1 le lundi 7 novembre

2 le lundi 14 novembre

3 le lundi 21 novembre



Toutes les rencontres commencent à 18 h 30. Ces rencontres seront d'une heure chacune. Les masques ne sont pas obligatoires mais on recommande de les porter dans l'église et il faut respecter la distanciation.

INTENTION DE PRIÈRE DU SAINT-PÈRE POUR LE MOIS DE NOVEMBRE

Pour les enfants qui souffrent : Prions pour que les enfants qui souffrent – ceux qui vivent dans la rue, les victimes des guerres, les orphelins – puissent avoir accès à l'éducation et retrouver l'affection d'une famille



CHAPELET



En ce mois de novembre, l'Église nous invite à se tourner vers les âmes du Purgatoire. La prière dans le Divin Vouloir incite Dieu à faire preuve de Miséricorde, et à abrégier les souffrances des âmes du Purgatoire. Offrons leurs la messe et le chapelet médité. Joignez-vous à nous chaque mardi dès 15 h 15.

PETITS GROUPES DE PARTAGE DE FOI

Les petits groupes de partage de foi commencent mardi **le 8 novembre à 18 h 30** dans la petite salle au sous-sol de l'église pour une durée de 6 semaines.

Le thème nous invite à demander : Qui est Jésus? et Allons à sa rencontre!

SVP contacter Danielle Lewis, soit par courriel à danielle.lewis@cogeco.ca ou par téléphone au 705-476-6828 pour vous inscrire.

Merci, et belles rencontres!

JOUR DU SOUVENIR



Les Canadiens célèbrent le jour du Souvenir, Dans les diocèses du Canada, journée spéciale de prières pour ceux qui sont morts pour la défense de leur pays. Jour de l'armistice, en souvenir de la fin de la première Guerre mondiale, le onzième jour du onzième mois 1918. À la onzième heure du 11 novembre, nous sommes invités à nous arrêter et à nous souvenir des milliers d'hommes et de femmes qui ont donné leur vie pour défendre la liberté et la démocratie. C'est une journée pour prier pour la paix, et pour considérer ce que nous faisons comme individu, comme communauté et comme nation pour apporter la paix de Dieu au monde.



Mercredi rouge au Canada

327 millions de chrétiens vivent dans des pays où il y a de la persécution et /ou de la discrimination.



En 2022, des millions de frères et sœurs dans la foi sont soumis tous les jours à la persécution et la discrimination religieuse. Nous voulons faire connaître leur situation et être solidaire avec eux.

Pour ce faire, le mercredi **16 novembre 2022**, Aide à l'Église en Détresse organise le Mercredi Rouge. Au Canada, c'est la neuvième année consécutive que des activités et des illuminations auront lieu

dans différentes régions du pays.

LES SOIRÉES JEUNESSE SONT DE RETOUR !

les jeudis soir à partir du 10 novembre et tous les jeudis suivants !

1.Edge pour les élèves de 6e, 7e et 8e année

Les jeudis soir de 18 h 30 à 20 h tous les élèves des années 6-7-8 sont les bienvenus pour nous rejoindre pour les jeux, la musique, la prière, les amis et la foi ! À l'église Holy Name of Jésus (895 memorial Drive, North bay) tous sont les bienvenus! www.holynamestalphonsus.com/edge



2. Exagéré pour les élèves de la 9e à la 12e année du secondaire



Nous sommes un groupe de jeunes catholiques pour les élèves du secondaire où nous venons nous soutenir mutuellement pour grandir en tant que jeunes qui connaissent et aiment notre foi en Jésus. Nos soirées comprennent des jeux, des discussions, des prières et des rencontres. Maintenant plus que jamais, nous avons besoin de bons amis pour soutenir notre cheminement de foi dans la vie ! Les jeudis soir de 20 h à 21 h 30 à l'église Holy Name of Jesus (895 memorial Drive, North bay) tous sont les bienvenus!

www.holynamestalphonsus.com/edge

Le tout est en anglais seulement.

VU DU HAUT DE LA COLLINE



Inadéquat et rejeté

J'emprunte différents circuits de marche les matins, question de ne pas toujours voir la même chose. Ce n'est pas tellement que je vois grand-chose : je prie en marchant, mon « regard » est ailleurs. Ce n'est pas dire que je ne vois rien. Ainsi, mardi, je remontais l'Algonquin et j'ai remarqué une femme qui marchait vers moi. Son attitude et l'heure hâtive me disaient qu'elle allait m'approcher. Effectivement, elle m'a demandé de l'aider.

De ce que j'ai pu comprendre, elle était fort vexée. Elle parlait entre sanglots et rage; je n'en faisais ni queue ni tête. Je lui ai expliqué que je n'arrivais pas à comprendre et elle s'en est prise à moi. Pas moyen de la faire reprendre son histoire, ses invectives étant dirigées contre moi. Comment aider dans une situation semblable? Un patrouilleur s'est arrêté sur les entrefaites puis un deuxième; j'ai pensé qu'il me valait mieux laisser la situation en leurs mains. N'empêche que j'aurais voulu au moins l'écouter. Je me suis senti absolument inadéquat et rejeté.

Cette expérience m'a bouleversé. Je voulais l'écouter et comprendre, mais son agitation avait le dessus. Je ne suis pas psy, je n'ai aucune formation en intervention en situation de crise (je soupçonne la drogue). Il ne me restait que de la confier à Dieu. Ça tombait bien, car je prie en marchant. Cette dame est devenue l'objet de ma prière, elle et tant d'autres pris par les mêmes démons. Je continue à me préoccuper d'elle et à la confier à Dieu : lui ne rejette personne.

Bonne semaine!

Guillaume